

Wir sind „Schängelpreis“



Nach „Wir sind Papst“ und „Wir sind Weltmeister“ darf die Grundschule Horchheim nun auch zum wiederholten Male sagen: „Wir sind Schängelpreis.“

Am Dienstag, den 17.07.2014 wurde unser Musical „Die Vogelhochzeit“ anlässlich des diesjährigen Osterbasars mit dem Schängelpreis der Stadt Koblenz im Historischen Rathaussaal durch den Kulturdezernenten Detlef Knopp geehrt. Dieser Preis beinhaltet ein Preisgeld von 300,00 € für unsere Schule, das für ein musikalisches Projekt verwendet werden soll.

Die Theater – Gruppe hatte viel Spaß bei der Verleihung und freut sich schon auf das nächste Projekt.....